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FDP Stadträte - Nägelsbachstr. 49a - 91052 Erlangen                                               18. März 2021 

 

Antrag: Wiederverwertung von Elektroschrott zur Verringerung von Müll(mengen)  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

hiermit stellen wir den Antrag, der Stadtrat möge zur Steigerung der Verwertung von Elektroschrott 

und damit zur Reduzierung der entsprechenden Müllmengen Folgendes beschließen: 

 

1. Ausrangierte elektrische Geräte werden vor deren Entsorgung Reparaturwilligen zur Verfügung 

gestellt. 

 

2. Hierzu werden Möglichkeiten geschaffen, die es ermöglichen, solche Geräte vor Witterung 

geschützt und als "zur Wiederverwendung (kein Abfall)“ (siehe Protokoll des Gesprächs im 

Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO 

Eingang:  18.03.2021 

Antragsnr.: 073/2021 

Verteiler: OBM, BM, Fraktionen 

Zust. Referat: VII/31 

mit Referat: ZVA 



Umweltministerium vom 12.03.2019) gekennzeichnet abzugeben.  

Dafür wird die am Hafen befindliche Box zur Abgabe von kleineren E-Geräten zur 

Wiederverwendung durch ein überdachtes Regal ersetzt, damit die Geräte vor Witterung 

geschützt sind und nicht beschädigt werden. 

Darüber hinaus werden Räumlichkeiten für sogenannte „weiße Ware“ geschaffen. Diese sollten 

idealerweise auch in der Nähe des Hafens gefunden werden, aber nicht zwingend. 

 

3. Es werden Schilder bereit gestellt, auf denen der Zustand vermerkt werden kann („voll 

funktionstüchtig“, „hat folgende/n Fehler“, „kann nur Analogfernsehen“ ... ). 

 

 

Begründung 

 

 

Die Verwertung von Elektroschrott findet aus unserer Sicht in Erlangen noch immer nur unbefriedigend 

statt. Bestehende Angebote wie etwa die Tauschbörse oder das Sozialkaufhaus sowie auch die 

derzeitigen Abgabemöglichkeiten am Hafen halten wir für gute Ansätze, die aber leider die mögliche 

Vermeidungsmenge nicht errreichen, da nicht alle Reparaturwilligen praktikablen Zugang zu allen 

wiederverwertbaren elektrischen Altgeräten erlangen können. Das hier vorhandene zusätzliche 

Potential zur Vermeidung von Elektroschrott wollen wir mit unserem Antrag maximal ausschöpfen. 

 

Freundliche Grüße 

gez.      
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